



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja
(Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 13.35 horas
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

Durante los meses de Julio y Agosto
estará cerrado el despacho de Cáritas
Volverá a funcionar a principios de septiembre

Centro Orientación Familiar (COF)

Durante los meses de Julio y Agosto
estará cerrado el despacho del COF
Volverá a ponerse en marcha en septiembre

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 21.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIÓN DE LAS TRES DICTADA POR JESÚS A SANTA FAUSTINA KOWALSKA

*Expiraste, Jesús, pero Tu muerte
hizo brotar un manantial de vida
para las almas y el océano
de Tu misericordia inundó
todo el mundo. Oh, Fuente de Vida,
insondable misericordia divina,
anega el mundo entero derramando
sobre nosotros hasta Tu última gota.*

*Oh, Sangre y Agua que brotaste del
Corazón de Jesús, manantial de miseri-
cordia para nosotros, en Ti confío.*

El Señor le dijo a Santa Faustina
Kowalska sobre la oración de las tres:

*A las tres de la tarde en punto,
implora Mi misericordia,
especialmente por los pecadores;
y, aunque sea por un breve momento,
sumérgete en Mi pasión,
particularmente en Mi abandono
en el momento de la agonía.*

*Esta es la hora de la gran misericordia
para todo el mundo. Yo te permitiré
entrar en Mi dolor mortal.*

*En esta hora, Yo no rehusaré
nada al alma que Me pida algo
en virtud de Mi pasión.*

Le pidió también rezar la coronilla:

*Reza incesantemente esta coronilla
que te he enseñado. Quienquiera
que la rece recibirá gran misericordia
a la hora de la muerte ...*

*Cuando recen esta coronilla junto
a los moribundos, Me pondré entre
el Padre y el alma agonizante no como
el Juez justo sino como el Salvador
misericordioso...*

*Los sacerdotes se la recomendarán
como la última tabla de salvación.*

*Hasta el pecador más emperdado,
si reza esta coronilla una sola vez,
recibirá la gracia de Mi misericordia
infinita. Deseo que el mundo entero
conozca Mi misericordia. ... A través
de ella obtendrás todo, si lo que pides
está de acuerdo con Mi voluntad.*

(687, 1541, 1731).

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORM ACCIÓN

JULIO 2018
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 304 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: El pasado 21 de Junio, el papa Francisco visitaba Ginebra para impulsar el Ecumenismo. Estas eran algunas de sus palabras: *cada vez que hacemos la señal de la cruz al comienzo de la jornada y antes de cada actividad importante, cada vez que decimos «Padre nuestro», renovamos las raíces que nos dan origen. Tenemos necesidad de ello en*



nuestras sociedades a menudo desarraigadas. El «Padre nuestro» fortalece nuestras raíces. Cuando está el Padre, nadie está excluido; el miedo y la incertidumbre no triunfan. Aflora la memoria del bien, porque en el corazón del Padre no somos personajes virtuales, sino hijos amados. Él no nos une en grupos que comparten los mismos intereses, sino que nos regenera juntos como familia. / No nos cansemos de decir «Padre

nuestro»: nos recordará que no existe ningún hijo sin Padre y que, por tanto, ninguno de nosotros está solo en este mundo. Pero nos recordará también que no hay Padre sin hijos: ninguno de nosotros es hijo único, cada uno debe hacerse cargo de los hermanos de la única familia humana. Diciendo «Padre nuestro» afirmamos que todo ser humano nos pertenece, y frente a tantas maldades que ofenden el rostro del Padre, nosotros sus hijos estamos llamados a actuar como hermanos, como buenos custodios de nuestra familia, y a esforzarnos para que no haya indiferencia hacia el hermano, hacia ningún hermano: ni hacia el niño que todavía no ha nacido ni hacia el anciano que ya no habla, como tampoco hacia el conocido que no logramos perdonar ni hacia el pobre descartado. Esto es lo que el Padre nos pide, nos manda que nos amemos con corazón de hijos, que son hermanos entre ellos.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de Julio. Domingo de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Basilio, abad, Santa Regina, confesora de la fe y San Aarón, sacerdote del Antiguo Testamento (hermano de Moisés). San Nicasio.

2 de Julio. Lunes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santos Proceso y Martiniano, mártires del siglo I, San Vidal.

3 de Julio. Martes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santo Tomás, apóstol (siglo I).

4 de Julio. Miércoles de la Decimotercera Semana del Tiempo

Ordinario. Santa Isabel de Portugal, reina (1207-1336).

5 de Julio. Jueves de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Antonio María Zacarías, presbítero (1502-1539), Santa Margarita Ward y compañeros mártires ingleses (1635-1679).

6 de Julio. Viernes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Santa María Goretti, virgen y mártir (1890-1902).

7 de Julio. Sábado de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. San Fermín, obispo (+ s. II?). San Marcial, obispo.

8 de Julio. Domingo de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Santos Procopio, mártir (+ c. a. 303), San Adrián,

papa. Santa María Herminia.

9 de Julio. Lunes de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá, Santa Verónica de Julianis, abadesa (1660-1727). Santos Agustín Zhao Rong y compañeros mártires.

10 de Julio. Martes de la Decimocuarta Semana del Tiempo. San Cristóbal, mártir, patrón de los caminantes (s. III?), San Jenaro y San Apolonio, mártires.

11 de Julio. Miércoles de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Fiesta

de San Benito de Nursia, abad, patrono de Europa (c. a. 480-547).

12 de Julio. Jueves de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Gualberto, abad (+ 1073).

13 de Julio. Viernes de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Enrique, emperador (973-1024).

14 de Julio. Sábado de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Camilo de Lelis, fundador de la orden de los ministros de los enfermos (1550-1614).

15 de Julio. Domingo de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Buenaventura, obispo y doctor de la Iglesia (1217-1274).



11 de Julio. Miércoles de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Fiesta

de San Benito de Nursia, abad, patrono de Europa (c. a. 480-547).

12 de Julio. Jueves de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Gualberto, abad (+ 1073).

13 de Julio. Viernes de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Enrique, emperador (973-1024).

14 de Julio. Sábado de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Camilo de Lelis, fundador de la orden de los ministros de los enfermos (1550-1614).

15 de Julio. Domingo de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Buenaventura, obispo y doctor de la Iglesia (1217-1274).

INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE JULIO

Seamos conscientes de lo que durante este tiempo está en la cabeza y el corazón del Santo Padre y apoyémoslo con la oración:

Intención general Por los sacerdotes en su misión pastoral, por aquellos "que viven con fatiga y en la soledad el trabajo pastoral se sientan confortados con la ayuda de la amistad con el Señor y con los hermanos".



INTENCIONES DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL PARA JULIO

Intenciones de la CEE por las que reza el Apostolado de la Oración en este mes de junio de 2018: Por los que sufren de manera especial las consecuencias de la crisis económica: los desempleados y sus familias, sobre todo los más jóvenes, para que con la ayuda de Dios y la solidaridad de todos encuentren un trabajo digno y estable.



ATENCIÓN: CAMBIOS EN LOS HORARIOS

Durante los meses de julio y agosto se introducen cambios en los horarios.

Algunas de ellos los comentábamos en la anterior hoja quincenal.

No obstante, aquí os los detallamos.

EXPOSICIÓN CON EL SANTÍSIMO DIARIA

A partir del lunes día 18 de Junio hemos dejado de tener la Exposición diaria en la Capilla del Santísimo que, desde principio de curso, teníamos de 9 a 13 horas de la mañana. Volveremos a retomarla a principios de septiembre.

HORARIOS EN LAS MISAS DE JULIO Y AGOSTO

Con el mes de Julio empezamos el horario de verano. A partir del día 1 de julio domingo, y durante los meses de julio y agosto queda suprimida la misa de 7.30 de la mañana (que veníamos teniendo de lunes a viernes).

En julio seguiremos con la misa de 13 horas que teníamos de lunes a viernes. Suprimimos la misa de 11 del sábado. Los domingos se suprime la misa de 11 y por la tarde habrá a las 20 horas y a las 21 horas a partir de domingo 1.

El horario de confesiones seguirá siendo el mismo, salvo los domingos por la tarde, en que serán de 19.30 a 21.45. Podéis verlo en la parte de atrás de la hoja quincenal. También pondremos un cartel en el tablón de anuncios a la entrada de la iglesia.

ADORACIÓN DEL SANTÍSIMO LOS JUEVES

La adoración del Santísimo, que veníamos haciendo los jueves, suprimida a partir del jueves 21 de junio, no la tendremos durante los meses de julio y agosto. Volveremos a retomarla en el mes de septiembre.

SUPRIMIMOS LA MISA POR LOS ENFERMOS

Queda también suprimida la Misa y Adoración por los enfermos y heridos en el corazón y en el alma que hacemos los segundos lunes de mes. Volveremos a retomarla en el mes de septiembre.

JULIO: LA PRECIOSÍSIMA SANGRE DE CRISTO

El Papa Benedicto XVI habló en más de una ocasión, como San Juan XXIII, de la Preciosísima Sangre de Cristo. Devoción ligada al mes de julio. Estas son algunas de sus palabras: *Está escrito en el Génesis que la sangre de Abel, asesinado por su hermano Caín, clama a Dios desde la tierra (cf. Gn 4, 10).* Y lamentablemente, hoy como ayer, este grito no cesa, porque sigue corriendo sangre humana a causa de la violencia, de la injusticia y del odio. *¿Cuándo aprenderán los hombres que la vida es sagrada y pertenece sólo a Dios? ¿Cuándo entenderán que todos somos hermanos? Al grito por la sangre derramada, que se eleva desde tantas partes de la tierra, Dios responde con la sangre de su Hijo, que entregó su vida por nosotros. Cristo no respondió al mal con el mal, sino con el bien, con su amor infinito. La sangre de Cristo es prenda del amor fiel de Dios a la humanidad. Contemplando las llagas del Crucificado, cada hombre, incluso en condiciones de extrema miseria moral, puede decir: Dios no me ha abandonado, me ama, ha dado la vida por mí; y así volver a tener esperanza.*

